
４月の生徒朝会

本日、(４/２１(月))本年度初めての生徒朝会を開催しました。学級委員長

の柿原さんが司会を務め、最初に学級委員会から５月の学校生活目標が発

表されました。模造紙に書かれた目標は昇降口に掲示されます。続いて、

生徒会長や各専門委員長から活動報告がありました。堂々と発表する代表

の生徒たちに暖かい拍手が鳴り響きました。「よりよい緑中」を目指そうと

する意欲を感じました。
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